



Communiqué de presse

Caen, le 27 juin 2018

Le film Horizon 2025 d'Agrial remporte la médaille d'or au Green Awards Festival de Deauville

Le 20 juin, à l'occasion du Green Awards Festival de Deauville, une centaine de films finalistes se sont vus attribuer les Green Awards Or et Argent, récompensant l'excellence en matière de production et communication audiovisuelle pour le développement durable.

Parmi eux, Agrial a remporté la médaille d'Or pour son film Horizon 2025 dans la catégorie « Agriculture ». Pour Anne Larroquette, Directrice du développement durable d'Agrial : « Cette victoire est une fierté pour notre groupe coopératif et une reconnaissance de notre engagement: proposer une alimentation sûre et saine pour tous, en développant une agriculture nourricière et durable, aux côtés de nos 13 000 agriculteurs adhérents. »

- ✓ **Retrouvez notre film en version courte via le lien suivant :** <https://youtu.be/riCPIruH-K0>
- ✓ **Vous souhaitez en savoir plus sur notre politique de développement durable ?** [Rendez-vous sur Agrial.com](#)

Agrial en bref

Agrial est une entreprise coopérative agricole et agroalimentaire qui accompagne au quotidien ses agriculteurs adhérents, commercialise leurs productions et développe des activités de transformation agroalimentaire dans les domaines du lait, des légumes et fruits frais, des boissons et des viandes. Ensemble, ses 13 000 adhérents et 22 000 salariés incarnent un modèle solidaire et efficient, fidèle à son histoire et à sa culture. Le Groupe a réalisé 5,5 milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2017.

Contact presse

Sarah Deysine
s.deysine@agrial.com
07 86 86 78 47